

Abg. Dr. Kuhlmann fragte, warum die Verwertung von Grünabfällen der Bundesstadt Bonn und aus dem Rhein-Sieg-Kreis nicht Gegenstand der Übertragung sei.

Frau Decking erklärte, dass die Verwertung der Grünabfälle auf Wunsch der Bundesstadt Bonn ausgenommen wurde, weil die dort anfallenden Grünabfälle vom Amt für Stadtgrün selbst verarbeitet werden sollen.

Dezernent Schwarz wies darauf hin, dass der in der Vorlage mitgeteilte Beschlussvorschlag fehlerhaft sei und daher geändert werden müsse. Die Textpassage „sowie aus anderen Herkunftsbereichen“ sei zu streichen.

Vorsitzender Abg. Dr. Griese ließ daraufhin über den geänderten Beschlussvorschlag abstimmen.